



Marthe et Marie en
Baugeois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

VISITE DE MGR DELMAS

Le 16 mai, Mgr Emmanuel Delmas a visité les paroisses de Baugé, Beaufort, Longué et Noyant, unies depuis septembre 2022 dans un Pôle d'Animation Missionnaire (PAM). Il a rencontré les prêtres, des familles en mission, ainsi que divers acteurs paroissiaux. La journée s'est conclue par une réunion Inter-EAP.

Un bilan d'étape du PAM y a été présenté, mettant en lumière des avancées positives mais aussi des difficultés encore présentes dans la collaboration entre paroisses. Mgr Delmas a salué les progrès réalisés et encouragé à poursuivre ce travail commun. Il a insisté sur la nécessité d'une organisation claire et souple, permettant de conjuguer actions en pôle et spécificités paroissiales. Il a aussi salué des projets fédérateurs comme le Congrès Mission 2024, rendu possible grâce à cette dynamique collective. Il a ajouté que les paroisses sont invitées à choisir les thèmes sur lesquels elles ont envie de travailler ensemble en Pôle, tout en restant en paroisse pour d'autres thèmes. Les deux dimensions sont compatibles, c'est ce que nous sommes tous invités à vivre au sein d'un pôle missionnaire.

Christian CHAUVIN

3 ans au service du Pole d'Animation Missionnaire

Au printemps 2022, après six ans passées au service des paroisses Saint Jean-Saint Pierre de la croix Blanche, notre évêque me proposait de rejoindre l'équipe des prêtres de Beaufort en Vallée pour un service des paroisses du Baugeois-Vallée.

J'ai accepté cette nomination en sachant bien que ce serait sans doute la dernière. Je suis donc arrivé à Beaufort, avec Luc et Loïc. J'ai essayé de me mettre au service de paroisse de Baugé et Noyant. Dès les premiers jours, je me suis rendu compte des distances. Avec les chrétiens du territoire, j'ai essayé d'assurer des messes sur Noyant, Baugé. Je remercie toutes les personnes qui m'ont accueilli et je pars pour Angers avec de bons souvenirs. *Robert ORILLARD*



Ordination sacerdotale

Chers Frères et Sœurs,

J'ai la grande joie de vous annoncer que Monseigneur Delmas m'a appelé à recevoir **l'ordination sacerdotale le 29 juin prochain, à 15h30, en la Cathédrale saint Maurice d'Angers.**

Après ces **6 années de séminaire**, ce n'est pas la fin mais le grand début ! Début de la mission sacerdotale au milieu du peuple de l'Anjou, mission d'annoncer le Christ et la joie de l'Évangile et d'aller au-devant de toutes rencontres. Je vous remercie de votre prière et de votre accompagnement depuis une année et demi que je suis présent sur nos paroisses. Je me confie à votre prière pour ces quelques semaines vers l'ordination, et bien entendu après dans le ministère presbytéral ! *Matthieu Débarre +*

22 juin : une grande journée missionnaire !

10h30: église dimanche différent Louange-enseignement- Prières	10h30: Presbytère Echange sur le thème: êtres missionnaire aujourd'hui sur notre territoire
Cour du presbytère 12h Repas partagé	
Cour du presbytère 14h30 Découvertes culturelles et jeux	
16h 00 : Jardin du presbytère MESSE	

Vous êtes TOUS invités à prendre part à notre prochain dimanche du Pole d'animation missionnaire dans la cour du presbytère de Beaufort (29 rue de l'Hotel-de-Ville). Depuis leur création les dimanches du PAM nous ont permis de vivre la fraternité sous différentes formes et ainsi mieux nous connaître. Dans les prochains dimanches, nous allons continuer à vivre cette fraternité mais en y ajoutant une dimension » plus missionnaire ».



MARTHE ET MARIE EN BAUGEOIS

2 impasse Notre Dame Baugé, 49150 Baugé-en-Anjou
marthe-et-marie@orange.fr - 09 67 50 14 65
Père Luc : 06 66 38 57 70

Permanences

Mar. : 14h30 - 16h30 Jeudi : 14h30 - 16h30
Mer. : 14h30 - 16h30 Sam. : 10h00 - 11h00

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echo.bauge@gmail.com

Fête de la mission des Sœurs de Jeanne Delanoue

Les Sœurs de Jeanne Delanoue à St Hilaire-St Florent/Sau-mur organisent leur traditionnelle **FÊTE DE LA MISSION**.

Elle aura lieu le **dimanche 22 juin 2025 de 9h00 à 17h00 dans leur Maison Mère.**

Messe à 10h30.

Pique-nique possible dans le parc !

Il y aura aussi de la vente artisanale de Madagascar, d'Indonésie, du Mali ainsi que divers ateliers et un **VIDE-GRENIER (samedi 21 juin de 14h00 à 18h00 et dimanche 22 juin de 9h00 à 17h30).**

*Sœur Geneviève CANOVA
Secrétariat Général et photos de l'article*



« Des fleuves d'eau vive couleront » (Jn 7, 37-39)

Messes

Samedi 14 mai 18h30

Église St Laurent

Dimanche 15 juin 10h30

Église St Laurent

Samedi 21 mai 18h30

Église St Laurent

Dimanche 22 juin

10h30 Premières communions église St Laurent

16h Messe du PAM à Beaufort

Messes chez les sœurs

17h30 Mardi et Jeudi

07h40 Mercredi et Vendredi

Dates à retenir

Vendredi 13 juin 15h

Messe

Hôpital de Rancan

Dimanche 22 juin 10h30 à 17h

Journée du Pôle d'animation missionnaire à Beaufort

Messe à 16h

Vendredi 28 juin 20h30

Temps de louange chez les sœurs

Chez les sœurs

Office des Laudes

07h15 7 jours sur 7.

Office des Vêpres

17h00 Mardi et jeudi

17h30 Autres jours et fêtes

Le Saint Sacrement est exposé:

08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30

Tous les mardis

08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h Tous les vendredis

Veillée de prière + nuit d'Adoration

20h30 Vendredi 13 juin

Inscriptions pour venir prier la nuit au 02 41 89 75 49 ou

accueil@congregation-girouardiere.fr

Baptêmes

Georges PATIER (d'Échemiré)